
6 Pièces

145 m²

Réf. RBA31

1 090 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le Groupe BERTI  AND SONS vous propose à la  vente un magnifique

toit terrasse vue mer et golf de 145m2 regroupant un appartement 4P

et  un  appartement  2P  reliés  entre  eux,  à  proximité  à  pied  des

commerces  et  plages.  L'appartement  4P  se  compose  de  la  manière

suivante : hall d'entrée, joli salon donnant sur 2 terrasses sud et sud-est

d'environ  60m2,  belle  cuisine  donnant  sur  la  grande  terrasse,  3

chambres  avec  2  salles  d'eau,  toilettes.  Belles  prestations.  Un  couloir

amène à  l'appartement  2P qui  se  compose d'un beau salon et  d'une

cuisine ouverte, WC séparé, salle d'eau et chambre avec terrasse. ...

The BERTI AND SONS Group offers for sale a magnificent roof terrace of 145m2

comprising a 4P apartment and a 2P apartment connected to each other. The 4P

apartment is composed as follows: entrance hall, pretty living room opening onto 2

south  and  south  east  terraces  of  approximately  60m2,  beautiful  kitchen  opening

onto  the  large  terrace,  3  bedrooms  with  2  shower  rooms,  toilet.  Nice

performances.  A  corridor  leads  to  the  2P apartment  which  consists  of  a  beautiful

living  room and  an  open  kitchen,  separate  WC,  shower  room and  bedroom with

terrace. A double garage and 2 cellars complete this ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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